

MERCI à tous !

20-06-2013

Tamaris bien aimé va fêter ses deux mois d'existence et déjà plus de 20.000 visites.

Merci à tous qui consultez régulièrement, mais surtout merci à Marcel, Daniel, Jean, Claude, Alain, André, Rolland, Gérard et les autres qui partagent leurs photos des Forges, de l'école, des camps, des colos et du sport.

Vous avez compris que notre site avait pour philosophie le partage et la mutualisation. Cela est autant plus facile qu'il s'agit de copies d'images : chacun conserve ses originaux, tous en bénéficient.

Si vous trouvez que l'idée est bonne, n'hésitez plus à nous contacter, à nous adresser des images, des documents, ou encore à nous proposer des articles. Nous comptons sur votre participation. Si la petite bande de deux jeunes retraités est enthousiaste, il ne faudrait pas qu'elle s'essouffle … "et si nous faisons un bout de chemin ensemble ?"

Comme aujourd'hui, nous souhaitons changer régulièrement la première page.

Sont en préparation des articles sur Maurice André né et ayant vécu à Tamaris ses dix premières années, sur Jean Roupain et André Aboulin, résistants tués à Baron par les allemands à la libération, sur l'hôpital militaire provisoire (1914/1918), etc.

Nous recherchons des photos et documents sur Marie Laynaud, le baron Reille, etc.

MERCI de nous aider